

Es war einmal – in der „Märchen-Tausch-Zentrale“

Es war einmal – in der „Märchen-Tausch-Zentrale“

Carsharing trifft auf Wohnungstausch:

Schnell dreht sich Welt im Wechsel-Rausch!

Da Märchen als „altbacken“ gelten –

„Es war einmal“ hört kaum man selten –

Ihre Figuren in starren Kreisen drehen –

Beschloss man, neuen Weg zu gehen:

Gegen öde Langweile und schnöden Routine-Frust

Die Gründung der „Märchen-Tausch-Zentrale“. (Im August).

Wer mag den „Wolf“ schon ewig geben?

Nach schön „Dornröschen“ tat der streben –

Freilich nicht, um es zu fressen:

Aufs Mimen war er wild versessen!

Als „Rotkäppchen“ Dornröschen ging –

Da blieb die Änderung gering ...

Der Wolf fand gleich das Schlafen nett,

Lag hundert Jahre faul zu Bett ...

Dann wurde jäh er wachgeküsst:

Vom Rumpelstilzchen! (Großer Mist!)

Dieses gab gern den Prinzen-Part –

Fand jenen Wolf apart und smart ...

Mit wahren Horror, vor Lebkuchen,

Die Hexe tat ihr Glück VERSuchen:

Den Turm bezog die alte Funzel,

Fungierte runzlig als Rapunzel ...

Frisch ausstaffiert, flott mit Perücke –

Auf dass der Prinzen-Aufstieg glücke ...

Es kam anschließend nicht der Prinz,

Sondern Ex-Stiefel-Kater „Hinz“ ...

In unsrem Fall wohl echtes Glück:

Denn Katzen bricht's nicht das Genick,

Wenn sie, weil lose das Toupet,

Stürzen herab. (Aus steiler Höh ...)

© axel.englert@gmail.com

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk